

BA-Geschäftsstelle West

Landsberger Straße 486
81241 München

Fraktion BA 25 Laim

München, den 15.5.2021

Fahrradabstellanlage in der Lautensackstraße

Der BA 25 möge beschließen:

Die Landeshauptstadt München wird gebeten in dem Kreuzungsbereichen von Lautensackstraße / Agnes-Bernauer-Straße / Eisenheimerstraße mindestens eine Fahrradabstellanlage einzurichten.

Begründung:

Es handelt sich um einen belebten Bereich mit Tram- und Bushaltestelle und einigen Geschäften. Die vielen wild abgestellten Fahrräder zeigen, dass eine öffentliche Fahrradabstellanlage fehlt (Bild 1). Eine solche findet sich auch in der weiteren Umgebung nicht. Als ein möglicher Standort bietet sich die Gehwegnase an der Südostecke Lautensackstraße / Eisenheimerstraße an (Bild 2).



Bild 1 (Foto Gerhard Laub)



Bild 2 (Foto Gerhard Laub)

Initiative: Gerhard Laub

Stefanie Junggunst | Jutta Hofbauer | Daniel Haas | Lisbeth Haas | Gerhard Laub |
Renate Spannig | Martin Beier | Nicola Fritz | Christian Hartranft | Sun-Tsung Kim